



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE À RIO DE JANEIRO

À L'OCCASION DE LA XXVIII^e JOURNÉE MONDIALE DE LA JEUNESSE

***PAROLES DU PAPE FRANÇOIS AUX JEUNES ITALIENS
AU TERME DE SA VISITE À L'HÔPITAL SAINT-FRANÇOIS***

Rio de Janeiro

Mercredi 24 juillet 2013

Je m'adresse à vous, jeunes italiens, qui nous suivez en direct, à *Maracanãzinho*. Je sais que vous vous êtes retrouvés avec beaucoup de Brésiliens d'origine italienne, et avec vos évêques pour fêter, et pour réfléchir sur la personne de Jésus et sur les réponses que lui seul sait donner aux questionnements sur la foi et sur la vie. Ayez confiance dans le Christ, écoutez-le, suivez ses pas. Il ne nous abandonne jamais, même pas aux moments les plus sombres de la vie. C'est lui notre espérance. Demain, à Copacabana, on aura l'occasion d'approfondir cette vérité pour rendre lumineuse la vie. À demain.